

## Écotech Québec dévoile GPSclimat : un nouvel outil pour faciliter les projets de transition climatique

À Montréal, 6 décembre 2023 – Écotech Québec, la grappe des technologies propres du Québec, lance GPSclimat, une plateforme numérique et évolutive qui aidera les organisations et les entreprises à entreprendre des projets de transition climatique.

À l'occasion de la COP28, Écotech Québec souhaite annoncer sa contribution à l'effort collectif de réduction des émissions de gaz à effet de serre (GES) et de lutte aux changements climatiques en proposant cet outil unique et gratuit. « Une fois de plus, les experts et les délégués réunis à Dubaï pour la COP28 nous le rappellent, il est urgent d'agir. Écotech Québec répond à cet appel en proposant GPSclimat. Cet outil, nous l'avons créé prioritairement pour aider les quelque 250 000 PME du Québec. Il a été développé avec un grand nombre de collaborateurs issus de divers secteurs d'activité et il aura le double avantage d'améliorer l'empreinte environnementale des entreprises et aussi leur compétitivité », a déclaré Isabelle Dubé-Côté, présidente et cheffe de la direction d'Écotech Québec.

Malgré les aspirations de nombreuses entreprises en matière climatique, plusieurs éléments freinent leur passage à l'action. GPSclimat offre un accompagnement personnalisé qui vise à contribuer à l'atteinte des objectifs en fournissant des ressources pour répondre aux principaux enjeux.

Grâce au support de partenaires et de collaborateurs composés, notamment, du gouvernement du Canada avec une contribution non remboursable de 500 000 \$ accordée dans le cadre du programme Croissance économique régionale par l'innovation de Développement économique Canada pour les régions du Québec (DEC) et de Microsoft Canada, Écotech Québec offre dorénavant un outil simple d'utilisation pour créer des maillages entre les PME et les entreprises du Québec qui offrent des technologies propres. Il permet d'identifier les meilleures technologies disponibles pour répondre aux besoins des organisations et entreprises, en plus de suggérer des subventions et des occasions de financement qui faciliteront la mise en œuvre et la gestion des projets, ainsi que des ressources d'accompagnement.

« La crise climatique est le défi le plus important de notre époque et nous devons aider les entreprises dans la transition verte. Voilà pourquoi notre gouvernement appuie Écotech Québec pour le lancement de ce nouvel outil d'accompagnement des PME dans leurs efforts pour réduire leur empreinte environnementale. Il leur permettra d'augmenter leur compétitivité en les aidant à trouver des ressources pour mettre en place leurs projets », a précisé l'honorable Soraya Martinez Ferrada, députée d'Hochelaga, ministre du Tourisme et ministre responsable de DEC.

« En facilitant le passage à l'action des entreprises, GPSclimat contribue à réduire l'empreinte environnementale du Québec. Pour décarboner nos PME on doit valoriser l'important savoir-



faire québécois dans le secteur des technologies propres comme on le fait aujourd'hui », souligne Pierre Fitzgibbon, ministre de l'Économie, de l'Innovation et de l'Énergie, ministre responsable du Développement économique régional et ministre responsable de la Métropole et de la région de Montréal.

« Chaque initiative de réduction des émissions de GES permet de lutter contre les changements climatiques, et le potentiel d'impact des PME est considérable, étant donné leur importance au sein du tissu économique du Québec », a conclu Isabelle Dubé-Côté.

Pour plus de détails, consultez la plateforme **GPSclimat**.

## À propos d'Écotech Québec

Première organisation du genre au Canada, Écotech Québec représente depuis 2009 la grappe des technologies propres. Elle soutient les acteurs d'ici - entreprises, chercheurs, investisseurs et regroupements - afin d'accélérer le développement, le financement et le déploiement des technologies propres. L'économie verte est un secteur très dynamique au Québec, générant des revenus annuels de l'ordre de 9 G\$, une contribution de près de 19 G\$ au PIB, et représentant environ 84 000 emplois. Écotech Québec collabore avec plusieurs organisations au Québec, notamment le G15+ et SWITCH l'Alliance pour une économie verte. Écotech Québec est aussi partenaire fondateur de l'Alliance Canada Cleantech, membre de l'International Cleantech Network et membre fondateur de l'Alliance mondiale pour les solutions efficientes de la Fondation Solar Impulse.

-30-

## Source:

Frédéric Dumais Directeur des communications Écotech Québec

Tél. : 514 769-8785

Courriel: <a href="mais@ecotechquebec.com">fdumais@ecotechquebec.com</a>